Menschen, Frieden und mehr...

Gedanken von Mahatma Ghandi

Wenn wir wahren Frieden in der Welt erlangen wollen, müssen wir bei den Kindern anfangen.

Liebe ist die stärkste Macht der Welt und doch
ist sie die demütigste, die
man sich vorstellen kann.

Die Nichtzusammenarbeit mit dem Schlechten gehört ebenso zu unseren Pflichten wie die Zusammenarbeit mit dem Guten.

Sei du selbst die Veränderung, die du dir wünschst für diese Welt.

Wir bedanken uns bei Ihnen für die Zusammenarbeit und Ihre Einsatzbereitschaft im vergangenen Jahr und freuen uns nun auf das kommende Jahr 2025, welches wir wieder gemeinsam gestalten dürfen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien für 2025 Gesundheit und Zufriedenheit!

Ihre Schulgemeinschaft der GMS Karlsbad-Waldbronn